



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Hamburg-Mitte
Bezirksversammlung

Antrag öffentlich	Drucksachen-Nr.: 22-2755 Datum: 07.03.2022
--------------------------	--

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
Öffentlich	Hauptausschuss	08.03.2022

Flagge zeigen beim CSD 2022 in Hamburg (Antrag der SPD-, CDU-, FDP- und GRÜNE-Fraktion) (geändert beschlossen)

Sachverhalt:

Zwei Jahre musste der Christopher Street Day in Hamburg, organisiert durch den Pride e.V., auf ein größeres Straßenfest aufgrund der Pandemie verzichten. Durch den Einsatz des Vereins wurden trotzdem Veranstaltungen im Pride House durchgeführt sowie eine große Fahrraddemo organisiert.

Dieses Jahr, 2022, soll es wieder einen Pride wie vor der Pandemie geben – wenn es Corona zulässt und unter den geltenden Hygienebestimmungen.

Die Pride Week wird vom 30. Juli bis 07. August stattfinden, abschließend mit dem Straßenfest um die Alster am Wochenende vom 05.-07. August 2022. Das Motto dieses Jahres lautet: „Auf die Straße! Vielfalt statt Gewalt.“

Der Christopher-Street-Day wird alljährlich mit vielfältigen Veranstaltungen, Straßenfesten und einer Demonstration in Hamburg und weltweit begangen. Die Demonstration und alles drum herum erinnert weltweit an Gewalt gegen lesbische, schwule, bisexuelle, trans*-, intersexuelle und queere (lgbt*iq) Menschen und an den langjährigen Kampf um gleiche Rechte.

Die Demonstration und das Straßenfest gehören seit Jahrzehnten zu den buntesten, beliebtesten und größten CSD-Veranstaltungen Deutschland. Einer Demonstration von Vielfalt und Akzeptanz gebührt ein Platz im Herzen Hamburgs.

Zur Unterstützung der LGBT*IQ- Community insgesamt, ist es Tradition die Regenbogenflagge zu hissen und auch mit dieser Geste den vielen Teilnehmenden aus Hamburg und der Welt zu zeigen, dass sie in unserer Stadt herzlich willkommen sind. In den letzten Jahren war die Flagge unter anderem an vielen öffentlichen Gebäuden wie beispielsweise Behörden, Bezirksämtern, Polizeipräsidien, Gerichten und Kirchen zu sehen. Auch zahlreiche Unternehmen beteiligen sich mittlerweile an dem daraus entstandenen Projekt „Hamburg zeigt Flagge“.

Petition/Beschluss:

Vor diesem Hintergrund möge die Bezirksversammlung beschließen:

1. Die Bezirksversammlung begrüßt, dass der CSD auch in diesem Jahr im Bezirk Hamburg-Mitte stattfindet.
2. Der Bezirksamtsleiter wird gebeten diesen Beschluss in geeigneter Form den Veranstaltenden des CSD mitzuteilen.
3. Der Bezirksamtsleiter wird gebeten vom 30. Juli bis zum 07. August 2022 anlässlich des CSD einen oder mehrere exponierte Orte im Bezirk – wo Fahnenmasten vorhanden sind – mit der Regenbogen-

fahne nach der Hamburger Flaggenordnung zu beflaggen. Hierbei soll sich besonders dafür eingesetzt werden, dass das Bezirksamt in der Caffamacherreihe beflaggt wird sowie sich bei der Bürger-schaftspräsidentin dafür einzusetzen, dass eine Regenbogenflagge am Rathaus gehisst werden kann.

4. Die Bezirksversammlung stellt die benötigten 950 € für das Auf- und Abhängen der Beflagung in der Kunstmeile und in der Hafencity aus dem Fonds „Gesamter Bezirksamtsbereich“ (konsumtiv) bereit.